

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 67 (1958)
Heft: 6

Rubrik: Votre Croix-Rouge

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

VOTRE CROIX-ROUGE

La Croix-Rouge britannique honore M. Max Huber

La Croix-Rouge britannique vient de décerner, avec l'approbation de Sa Majesté la Reine, Présidente de cette Société, sa plus haute distinction, le Certificat d'honneur de première classe, à M. Max Huber, président d'honneur du Comité international de la Croix-Rouge. L'adresse qui accompagne cette distinction fort rarement accordée — le nombre de ses bénéficiaires est limité à vingt-cinq — souligne l'exceptionnelle valeur de la contribution apportée à la Croix-Rouge par M. Max Huber. Ses capacités intellectuelles, son jugement sûr, son sens aigu de la justice, alliés à une grande générosité et à autant de modestie, lui permirent d'être, par ses écrits et son action personnelle à la tête du C. I. C. R., un guide écouté dont la pensée continue à inspirer la Croix-Rouge entière.

*

INFIRMIERES

Une nouvelle promotion à l'Ecole d'infirmières de Sion

Trente-cinq jeunes infirmières religieuses ou laïques ont subi avec succès en juillet leurs examens à l'école d'infirmières de Gravelone à Sion. Ce sont:

Mlle Germaine Albisser, de Billens
Sœur Marie-Vincent Ançay, de Martigny
Mlle Rita Antille, de Chalais
Sœur Marie-Angélique Arlettaz, de Monthey
Mlle Claire Bietry, des Enfers
Mlle Trudy Birrer, de Menznau
Sœur Cécile Broquet, de Delémont
Mlle Marthe Caloz, de Muraz-Sierre
Sœur Joséphine Charmillot, de Delémont
Mlle Claudette Clausen, de Sion
Sœur Louis-Marie Constantin, de Vérolliez
Mlle Rose-Marie Crettaz, d'Ayent
Mlle Anne-Marie Deillon, de Massonens
Mlle Bernadette Duc, de Savièse
Mlle Véronique Fleury, de Courroux
Mlle Simone Follonier, de Vernamège
Mlle Marie-Thérèse Gardaz, d'Echallens
Mlle Marguerite Gex, de Fully
Mlle Anita Jollien, de Sion
Mlle Marthe Lagger, de Sion
Mlle Marie-Jeanne Liaudat, de Châtel-Saint-Denis
Mlle Gabrielle Maye, de Chamoson
Mlle Bruna Negrello, de Valstagna
Mlle Madeleine Nicod, de Lausanne
Mlle Denise Perruchoud, de Chalais
Sœur Marianne Schaffner, de Delémont
Sœur Marie-Stéphanie Schmid, de Monthey
Mlle Françoise Solioz, de Sion
Mlle Marguerite Sommer, de Chalais
Mlle Henriette Taramarcaz, de Fully
Mlle Marie-Claire Tavernier, de Sion
Mlle Bernadette Vallat, de Beurnevésin
Mlle Anne-Françoise Varone, de Sion
Sœur Marie-Alphonse Vianin, de Martigny
Mlle Marilyse Zenklusen, de Mund.

Disons à toutes ces jeunes infirmières qui vont entrer comme stagiaires dans des hôpitaux tous nos vœux pour une belle et féconde carrière.

La prochaine session d'examens de l'Ecole valaisanne d'infirmières aura lieu les 27 et 28 octobre, 17 élèves infirmières s'y présenteront.

*

A la Commission du personnel

Le Comité central a nommé président de la Commission du personnel infirmier, pour trois ans, le Dr H. Büchel de Zurich, anciennement vice-président; il a procédé en outre à l'élection de deux nouveaux membres: Mme I. Schindler-Baumann, docteur en médecine, de Küsnacht ZH, et Mme Käthi Eri, directrice, de Berne.

*

Examens

Les séances suivantes d'examens de diplôme ont eu lieu en août ou auront lieu en septembre:

8 août: Ecole d'infirmiers de l'Hôpital cantonal de Winterthur
18 septembre: Ecole d'infirmières de la Croix-Rouge de Zurich-Fluntern
25 septembre: Maison de diaconesses de Berne
19, 27 et 30 septembre: Ecole d'infirmières «Le Bon Secours», Genève.

*

Les infirmières d'hygiène sociale seront formées au « Bon Secours »

Le cours préparant au diplôme d'infirmière d'hygiène sociale, donné tous les deux ans à l'Ecole d'études sociales de Genève, aura lieu désormais à l'école d'infirmières Le Bon Secours à Genève.

Le prochain cours, organisé en collaboration avec la section genevoise de la Croix-Rouge suisse et l'Ecole d'études sociales, aura lieu du 12 janvier au 30 juin 1959. Il comprend une formation théorique et pratique (cours, séminaires, visites d'observation, stages) et prépare l'infirmière diplômée à son rôle auprès des familles et dans les services médico-sociaux. Dans la mesure des moyens mis à sa disposition, la commission des cours octroiera des bourses destinées à couvrir en tout ou partie l'écolage fixé à 250 francs.

*

SECOURS AUX ENFANTS

Cent nouveaux lits pour des enfants suisses

Dans le courant du mois d'août, 100 enfants suisses ont à leur tour reçu un lit complet ainsi que, pour certains d'entre eux, des colis de literie supplémentaires.

*

Remise de lits en Autriche

Au début de juillet, la Croix-Rouge suisse a fait parvenir des lits neufs et complets à 48 enfants réfugiés en Styrie et à Salzbourg, en Autriche.

*

ACCUEIL DE REFUGIES

Cent cinquante réfugiés hongrois sont encore accueillis en Suisse

Le 15 juillet, le Conseil fédéral a décidé d'accorder l'asile permanent en Suisse à 150 nouveaux réfugiés hongrois provenant des camps autrichiens où ils séjournent depuis de nombreux mois. Ces réfugiés ont été désignés en Autriche par les soins d'une commission spéciale nommée par la Division fédérale de police.

*

La Croix-Rouge suisse assure leur voyage et leur accueil provisoire

Donnant suite à la demande qui lui a été adressée, la Croix-Rouge suisse a accepté d'organiser le transport depuis l'Autriche et l'hébergement provisoire en Suisse de ces 150 réfugiés. Elle s'occupera d'eux pendant les trois premières semaines de leur séjour. Ces nouveaux réfugiés seront accueillis en Suisse alémanique.

L'arrivée de ces nouveaux hôtes est prévue pour le 4 septembre.

*

TRANSFUSION SANGUINE

Création d'une Commission du service de transfusion

Le Comité central a voté la dissolution de la *Direction du service de transfusion sanguine* et désigné, en lieu et place de cet organe, une *Commission du service de transfusion sanguine* présidée par le Prof. A. von Albertini et dont feront partie avec celui-ci: le Dr M. Allgöwer, PD., Coire, le Dr W. Baumgartner, PD., Interlaken, le Dr H. Bürgi, médecin-chef de la Croix-Rouge, Granges, le Prof. A. von Muralt, Berne, le Dr G. Du Pasquier, Neuchâtel, le Dr H. Spengler, Berne et le Dr H. Willenegger, PD., Liestal.

*

Et d'un Département de protéo-chimie

Le Comité central a pris la décision de porter l'ancien groupe de recherches du Laboratoire de protéo-chimie au rang d'un département du Laboratoire central du service de transfusion sanguine de la C. R. S., et de nommer le Dr E. Lüscher qui dirigeait l'ancienne équipe, chef du nouveau département.

Société Anonyme

E. Girardet & Cie

LA SARRAZ

► *Fabrication de couvertures en tous genres*



Aidez vos pieds avec OSBO-Sana

chaussure conforme au pied - une nécessité reconnue par le corps médical

Demandez chez votre marchand les modèles OSBO-SANA Standard et Mode, disponibles pour dames et messieurs.

OSBO Fabrique de chaussures SA, Liestal

vous donne l'adresse du marchand le plus proche

Tél. (061) 84 31 08

LA FABRIQUE DE CHAUSSURES

Karl Jordan S.A.

BRITTAU AG

est spécialisée dans la fabrication de la chaussure de qualité pour le sport et le travail

Papier à lettres gélatiné Goessler

d'un beau mat et d'un blanc éclatant - un papier bien à part et qui fait son effet

Pour vos papiers et vos enveloppes, la marque



H. Goessler & Cie. S.A. Zurich

Lorsqu'il s'agit d'un plomb de garantie pour n'importe quel produit...

d'une fermeture idéale pour n'importe quel emballage...

demandez tout de suite échantillons gratuits de la maison spécialisée **STOFFEL & FILS**
PROPR. F. L. STOFFEL
HORN (Thurgovie)
TEL.(071) 4 28 22